



Klinikum Mutterhaus der Borromäerinnen gGmbH Postfach 2920 54219 Trier

Teamplan GmbH
Herrn Martin Kern
Herrn Robin Finzen
Alleestraße 24
65812 Bad Soden/Ts.

Geschäftsführer

Dipl. Kfm. Jörg Mehr

Tel.: (0651) 947 - 29 00

Fax: (0651) 947 - 29 02

Joerg.Mehr@mutterhaus.de

Bankverbindungen

Sparkasse Trier

IBAN: DE61 58550130000063008

BIC: TRISDE55

Trier, 23. Oktober 2019

Me/cc

Referenzschreiben Beratertätigkeit zur Entwicklung eines Grobflächenraumprogramms und Ausarbeitung einer betrieblich-baulichen Machbarkeitsuntersuchung im Zeitraum von September 2018 bis Juni 2019

Sehr geehrter Herr Kern,
sehr geehrter Herr Finzen,

gerne bestätigen wir, dass Sie für uns als externer Berater in der Zeit von September 2018 bis Juni 2019 für die Entwicklung eines zukunftsbezogenen Grobflächenraumprogramms und der Ausarbeitung einer betrieblich-baulichen Machbarkeitsuntersuchung für den Standort Mitte zu unserer vollsten Zufriedenheit tätig waren.

Das Trierer Klinikum Mutterhaus ist mit seiner mehr als 160-jährigen Tradition ein Akutkrankenhaus mit Maximalversorgungsaufgaben an drei Standorten in Trier und in Trägerschaft der barmherzigen Schwestern vom Hl. Karl Borromäus. Das Klinikum verfügt bei 24 Fachabteilungen über ca. 1.000 Betten und behandelt im Jahr mit etwa 2.700 Mitarbeitern rund 41.500 stationäre und 86.500 ambulante Patienten. Das Klinikum ist darüber hinaus ein akademisches Lehrkrankenhaus der Johannes Gutenberg-Universität Mainz.

Für die Erstellung des Grobflächenraumprogramms und der betrieblich-baulichen Machbarkeitsuntersuchung wurden seitens Teamplan die diversen Belange, die von dem zuständigen Ministerium, dem Aufsichtsrat, der Geschäftsführung sowie den Nutzern gestellt wurden, stets situationsgerecht und die entsprechenden Notwendigkeiten beachtend, eingearbeitet.

Hierbei galt es insbesondere auch die Anforderungen der barmherzigen Schwestern, als Träger und in direkter Nachbarschaft lebend, in geeigneter „einführender“ Weise und dem Stellenwert der christlichen Grundhaltung angemessen, zu involvieren.

Die erbrachten Leistungen wurden stets termingerecht, unter Achtung der Ansprüche des Auftraggebers, durchgeführt.

Die ressourcenschonende Herangehensweise ohne umfangreiche Störung des laufenden Betriebes konnte immer gewährleistet werden.

Hervorzuheben sind die äußerst gute Anwendung von Erfahrungswerten und Knowhow von Teamplan, sodass eine gezielte und effiziente Bauherrenberatung ermöglicht wurde.

Neben der einwandfreien fachlichen Qualifikation von Herrn Kern und Herrn Finzen zeichneten sich beide durch diplomatisches Geschick, Freundlichkeit aber auch Durchsetzungsvermögen im Umgang mit den verschiedenen Interessengruppen aus.

Wir würden mit Teamplan jederzeit wieder zusammenarbeiten und können sie nur empfehlen.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen aus Trier



Jörg Mehr
Geschäftsführer